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Некоторые правовые аспекты договора оказания репродуктивных услуг
В статье речь идет о рассмотрении некоторых аспектов договора оказания репродуктивных услуг. Главнейшей задачей лю-

бого государства является увеличение рождаемости в стране, тем не менее, ввиду физиологических особенностей организма, 
появление долгожданного малыша для многих семей   — недопустимая роскошь. Поэтому, несмотря на социальную поддержку 
государства, медицина и технологии также двигались вперед в попытке избавить жизни многих людей и семей от страшного 
диагноза «бесплодие». Безусловно, что детальная регламентация договора оказания репродуктивных услуг, усложнение юриди-
ческих составов в отношениях между субъектами гражданского права являются одними из самых значимых факторов, способ-
ствующих развитию данных договорных отношений в области репродуктивных услуг. 
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Some Legal Aspects of a Fertility Service Rendering Agreement
The article deals with the consideration of some aspects of the contract for the provision of reproductive services. The main task of any 

state is to increase the birth rate in the country, however, due to the physiological characteristics of the body, the appearance of a long — 
awaited baby for many families is an unacceptable luxury. Therefore, despite the social support of the state, medicine and technology also 
moved forward in an attempt to save the lives of many people and families from the terrible diagnosis of ‘infertility’. Of course, the detailed 
regulation of the contract for the provision of reproductive services, the complication of legal structures in relations between subjects of 
civil law, are among the most significant factors contributing to the development of these contractual relations in the field of reproductive 
services.
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